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Zitat von chmeseb

also ohne WEG und mit agdpmod=pikera fehlt HEVC, ohne agdpmod=pikera ist HEVC
verfügbar

???????

Wenn du WEG rausnimmst fehlt HEVC eher deshalb weil deine Karte nicht mehr unter GFX0
steht. Den ACPI Rename wirste ja nicht wieder reingepackt haben. Außerdem ist das Boot Arg
für Whatevergreen gedacht.

Erst denken, dann machen. 
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